

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1401**

Ciudad Universitaria, 4 de octubre de 2016.

Realizan imposición de cofias a 100 estudiantes de la Facultad de Enfermería de la UAEM

En una ceremonia realizada este 3 de octubre, en el auditorio Emiliano Zapata, autoridades de la Facultad de Enfermería (FE) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), llevaron a cabo la imposición de cofia a 100 estudiantes del tercer semestre de esta unidad académica.

Recibir la imposición de cofias es un gran logro, dijo la directora de la Facultad de Enfermería, Edith Ruth Arizmendi Jaime, quien destacó que “a partir de este semestre, las estudiantes iniciarán sus prácticas en los campos clínicos fundamentales del estado, donde pondrán en práctica sus conocimientos teóricos y desarrollarán las habilidades de interacción humana con quienes requieren de cuidados”.

Arizmendi Jaime exhortó a las estudiantes que recibieron sus cofias a realizar su trabajo con empatía y amor al prójimo, sin olvidar las buenas actitudes que les ayudarán en la tarea de cuidar a los enfermos.

La imposición de la cofia blanca es el símbolo del honor, la distinción y la responsabilidad con las que se identifica la labor de las enfermeras y los enfermeros, explicó la profesora Roberta Tapia Gama durante esta ceremonia.

Destacó que este distintivo distingue el grado académico de quien la porta, y con cintas de diversos colores permiten diferenciar la labor de un auxiliar de enfermería general, hasta una jefa de enfermeras, coordinadora delegacional o enfermera especialista, entre otras.

Por su parte, las enfermeras Norberta López Tarango y Nayeli Trejo Miranda, colocaron las cofias y placas representativas a las alumnas del tercer semestre de esta unidad académica, a fin de comenzar sus prácticas profesionales en los centros de salud del estado.

Por una Humanidad Culta